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SDG’ｓの実現に向けた蕨市公明党の実績

　令和4年度第1回蕨市議会定例会は、2月21日（月）から3月24日（木）までの32日間の
会期において、市長提出議案25件（条例案7件、補正予算案6件、予算案9件、人事案1件、
その他2件）報告提出2件、さらに議員提出議案2件が採択されました。

　また、本会議において、「ロシアによるウクライナへの侵攻に対する抗議決議」を
全会一致で議決しました。

令和４年第1回定例会　代表質問・一般質問

蕨市公明党が市長に提出した当初予算の要望が実現しました。
 ●産後ケアー事業の実施
 ●乳児保育・保育時間拡大
 ●子育て世代臨時特別給付金の現金支給
 ●18歳までの入院に係るこども医療費無料化
 ●振り込め詐欺防止の通話録音付き電話機の導入補助金を継続
 ●土木費環境整備費（道路・橋梁）増額
 ●老朽化市営住宅新改築
 ●公園施設等の充実
 ●小中学校の体育館へエアコンの設置
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大石幸一議員（代表質問）
●（仮称）お悔やみ窓口等のワンストップサービスの実現に向けて
●新型コロナ検査キット配布は、どのように指導したのか、保護者へはどう伝えたのか
●令和4年度の財政計画においての成果と課題また目標についての考え方
●消防本部における災害対応ドローンの整備について
●基幹管路の耐震化率、管路の耐震化率、管路ダウンサイジングの見解について
●総合的に見た水道料金についての見解
●電子書籍貸出サービスの利用方法
●災害対策やＤＸの推進、市庁舎建設、公共施設の老朽化対策など

本田てい子議員（一般質問）
●食品ロスの削減は、家庭系生ごみの現状と家庭系生ごみを減らす今後の目標はどのようか
●本市における食品ロスの量の推計、食品ロスの削減目標はどのようか
●フードドライブ等、他市で行っている事例を参考に食品ロスの削減に向けた取り組みを行っては
どうか普及啓発活動はどのようか
●ヤングケアラーは、社会的認知度の向上についてはどのように行っているのか
●本市による実態調査や研修はどのようか
●ヤングケアラーの家庭に対する相談体制、家事・育児等の支援はどのように考えているのか
●学習支援はどのように考えているのか
●保護者への指導やカウンセリング等の実施はどのように考えているのか
●生理の貧困への支援は、本市の実態と昨年から取り組んできた現状はどのようか
●今後の課題と支援についてどのように考えているのか

根本浩議員（一般質問）
●本年４月１日から学校給食用食材として認定される埼玉県産の「もち麦」を市内学校給食に使用
することについてどう考えるか
●本市の学校給食には地産地消を意識した献立はあるか
●本市として災害復旧における重機の役割をどのように考えているか
●水害や震災の復旧で重機を使ったシミュレーションを行ったことはあるか
●重機を保有している企業と台数を把握することは可能か
●重機のオペレーションができる市民を把握し、養成してはどうか
●交通標識の設置において、単なる30キロ規制地域とゾーン30の地域での交通安全に対する
効果の違いはどうか
●市内で発生するスピード違反の原因とその防止策の究明はしているか
●平和都市宣言への本市の考え方と２月28日付の市長抗議文の発出経緯に
　ついてはどのようか
●政府の防衛装備品を含む人道支援についての市長の評価と考え方
●ウクライナ避難民の受け入れについて考えてはどうか



★錦町の道路段差解消工事 ★中央3丁目の道路整備 ★錦町3丁目で側溝の蓋を改修

医療・健康

●新型コロナウイルス自宅療養者への食料品、
　衛生用品等の提供
●新型コロナウイルスワクチンの推進
●産婦健康診断の助成及び産後ケアの実施
●産婦健康診査時に助成券5,000円分を交付。
●公共施設内感染対策の強化

市民の安全と安心へ
●障がい者自立支援給付事業、子育て支援、
　社会保障経費の増額
●民間保育園管理運営費増額
●蕨市中央３丁目桜橋通り及びその周辺道路の改修
●錦町地域の側溝の蓋の不具合を解消
●洪水ハザードマップを色覚多様性に改善
●自転車が転びやすかった側溝の蓋を改修 ★色弱の方にも優しい

　ハザードマップ

★市民公園の大型遊具 ★塚越陸橋の耐震工事 ★市庁舎竣工推進

★新型コロナウイルス自宅療養者への
　食料品、衛生用品等の提供

★留守家庭児童指導室 ★小学校体育館にエアコン

学校教育、子どもの未来のために
●北小、中央小の２校の体育館のエアコン設置
●公設留守家庭児童指導室の保育時間繰り上げ
●民間留守家庭児童指導室の増設
●塚越１丁目に民間認可保育園増設
●幼稚園における０～２歳児の預かり事業の実施
●災害時の避難所にもなる学校トイレの改修整備

街づくり・地域環境
●市庁舎竣工推進（今年度は、躯体の建設に入ります）
●市民サービス向上のための自治体DXの推進
●市民公園に設置されている
　複合遊具の改修推進
●大荒田交通公園施設の改修推進
●塚越陸橋の耐震改修実施へ
●老朽化した市営住宅の改築に向け
　錦町２丁目第２住宅解体工事
●「わらびりんご」生産管理団体に
　新たな補助金など支援強化
●蕨市中心市街地の活性化のプラン推進
●電子書籍貸出サービスの導入

蕨市公明党の実績

★塚越6丁目に
　カーブミラー設置

★老朽化した錦町2丁目
　市営住宅の建替え
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●保護者への指導やカウンセリング等の実施はどのように考えているのか
●生理の貧困への支援は、本市の実態と昨年から取り組んできた現状はどのようか
●今後の課題と支援についてどのように考えているのか

根本浩議員（一般質問）
●本年４月１日から学校給食用食材として認定される埼玉県産の「もち麦」を市内学校給食に使用
することについてどう考えるか
●本市の学校給食には地産地消を意識した献立はあるか
●本市として災害復旧における重機の役割をどのように考えているか
●水害や震災の復旧で重機を使ったシミュレーションを行ったことはあるか
●重機を保有している企業と台数を把握することは可能か
●重機のオペレーションができる市民を把握し、養成してはどうか
●交通標識の設置において、単なる30キロ規制地域とゾーン30の地域での交通安全に対する
効果の違いはどうか
●市内で発生するスピード違反の原因とその防止策の究明はしているか
●平和都市宣言への本市の考え方と２月28日付の市長抗議文の発出経緯に
　ついてはどのようか
●政府の防衛装備品を含む人道支援についての市長の評価と考え方
●ウクライナ避難民の受け入れについて考えてはどうか


